
 

    
 
 

 

 ７月の前期保護者アンケートには、ご協力ありがとうございました。学校では、提
出いただいたアンケートと同じ時期にとった「児童アンケート」「教職員アンケート」、
と、４月に４・５・６年生で実施した国・県・町の各種学力調査結果（８月後半まで
に全ての結果が学校に届きました）を詳細に分析し、２学期以降の教育活動の改善に
役立ようと思っています。学力調査結果と分析を臨時号①、保護・児童アンケートの
結果と学校評議員さんのご意見を臨時号②でお知らせいたします。  
  
 
 

１ ＨＰに関して 

・昨年まで、小学校のＨＰで行事予定がＵＰされており、とても助かりました。今年は学校だ
よりだけです。しかもＵＰも遅いのでもう少しＨＰを活用していただけたらうれしいです。 

・行事や提出物等のおしらせをもっと分かりやすく前月にはっきり伝わってくると予定や準備
がしやすいと感じます。 

・学校の様子などをのせてほしい。もっと定期的に更新してほしい。  

 

 
 
 
 

 

 

２ お知らせ等 

・学年だよりや予定表のプリントに「詳細は後日お知らせします」とよくありますが、後日で

はなく、早めに教えていただきたいです。仕事の休みを取ったりしなければならないので、

遅いと困ります。  

・バスが遅くなることや放課後学習で残る子は、連絡帳などに書くようにしてほしい。口で言

うだけだと親まで伝わらない事がよくあるため。  

・昨年までの方が悪天候の登下校や不審者情報のメールが多かったと感じます。不審者情報が

少ないのは、不審者が出没していないからなのでしょうか。それなら安心なのですが。  

 

 

 

 

 

 

３ 指導に関すること 

・低学年のうちは色々分かりやすい説明が必要です（子供が理解してないと親にまで伝わらな

い）。  

・授業参観で同じ子ばかり当てているような気がしました。手をあげている子には平等に、手

をあげていない子はどのようなところが分からないのか等の配慮をしてほしい。 

・勉強が楽しくない、学校に行きたくないという言葉が子供から聞かれ、少し心配です。勉強
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保護者アンケート（記述） 

Ａ：行事予定と学校だよりの更新については、それぞれ月末と月初めに文書が出来次第、

担当者が、ＵＰするようにします。各学年の子どもたちの様子については、月１回の

更新を担当者が呼びかけ、各学年できちんと取組むことを確認しました。 

  タイムリーな情報発信を心がけます。 

Ａ：お知らせは可能な限り早めにお渡しするようにしています。行事予定は、バス運行の

関係で、内灘中学校の下校予定が決まらないと本校のバス時刻も決定できないので、

月末ぎりぎりになってしまい申し訳ありません。授業参観や親子活動、通知表渡しな

どは、年度初めのＰＴＡ総会で資料の中にお知らせしてありますのでご覧ください 

Ａ：悪天候、不審者情報は、内灘町で共通して一斉に配信しています。不審者に関しては、

近隣の市町の情報は、各学級での指導を、町内の情報は各学級での指導＋メール配信

を行っています。 

・保護者の方からのご意見  Ａ：学校の回答  



が嫌いという考えが固定化されないよう関わりたいものです。  

 

 

 

 

 

・給食の際の飲み物が足りないと言っています。前のびんの牛乳の方が量が多いので、戻して

ほしい。水筒のお茶を給食時に飲むのは禁止というのはひどいと思います。 

 

 

 

４ 学校行事・施設面等 

・児童引き渡し訓練の仕方をもう少し考えるべき。子供を体育館に集めた方がよい。兄弟がい  

る所は下の子と上の子と同じ所に並ばせる、もしくは地区毎に並べればいいと思う。 

・教室にクーラーを設置する様にして欲しい。 

・扇風機のないクラスにも置いてあげて欲しい。熱中症対策はどうなっていますか？グラウン

ドのジャングルジムとすべり台を早く直して欲しい。芝生化する前に、子供達が学校で過ご

しやすいよう環境を整えていただきたいです。子供の目線になってみてほしいです。 

 

 

 

 

 

 

学校には、次のようなご意見もいただきました  

・毎日、連絡帳に日記を書いてくれるのは、様子が伝わりこちらもうれしい。 

・先生方には心から感謝しております。これからも、子供が「学校が楽しい」と思い続けても

らえたら嬉しいです。 

・問い合わせに丁寧に対応していただき、感謝しています。  

・ＨＰにて「子供たちの様子」を毎回楽しみにしています。更新をいつもありがとうございま

す。  

・勉強面は理解に時間がかかり遅れがちですが、先生がいつもしっかり見てくださるので、で

きることも増えてきたと思います。にぎやかな子で手がかかることが多いと思いますが、子

供が元気にすごせるのは先生方のおかげです。いつもありがとうございます。  

・いつもご指導ありがとうございます。厳しいところは厳しく、また、子どもが前向きになれ

る声かけもタイミングよくして下さっていること、学校から戻っての会話でよく伝わってき

ます。日頃の丁寧な関りに感謝しています。 

・大変お世話になり、ありがとうございます。来年度から二校にわかれますが、人数が多いか

らこそできること、学ぶこともたくさんあると思います。子供たちにとって思い出に残る一

年になりますように…。今後共よろしくお願いいたします。 

    貴重なご意見本当にありがとうございました。  

今後の教育活動にきちんと反映させていただきます。  

 

 

Ａ：挙手している子だけの話し合いになってしまわないように、２学期以降は隣同士で説

明し合う、グループで話し合う等の学習を取り入れ、全員参加の分かる授業を子供と

共に作っていくことを、学校全体のめあてにして取組んでいます。 

  「授業が分かりやすい」「楽しい」と全員に思ってもらえるように日々努力します。 

Ａ：昼食時の水分補給については、飲むことを全面的に禁止するのではなく、食事前にお

茶でお腹が一杯になり給食がお腹に入らなくなってしまうことを避けるために、加減

して水分補給をしてもらうことを全学年で共通理解しています（特に低学年で配慮）。  

Ａ：体育館に全校児童６００人を越える児童と担任が入ると、保護者の方に入っていただ

き、確認して引き渡す余地がとれません。実際は、被災の様子に合わせて、場所や形

態を決めていく必要が出てくると思いますが、今年度は教室での引渡しを訓練してみ

ました。今後もより安全なやり方を他の学校とも協議しながら考えていきます。 

扇風機は数が足りないため、片側がトイレや壁で風が通らない教室に設置していま

す。ジャングルジムは３年以上町教委に要求し続け、今年の夏に新しくなりました。

但し予算の関係でジャングルジムのみの遊具です。設備の改善は常に町へ要望を出し

続けています。保護者や地域の皆様の声も届けていきたいと思います。 

※裏面のグラフもご覧ください 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｈ２９年度 前期保護者アンケート結果 平成２９年度７月

Ｈ29.7 　80%

A+B

Ｈ28.7 　54%

Ｈ29.7 　49%

A+B

Ｈ29.7 　94%

24%

31%

32%

12%

2.子どもは、家庭でも読書をし

ている

46%

36%

14%

4%

3.子どもは、家庭学習を毎日し

ている

61%

34%

5% 1%

1.子どもは、楽しそうに学校に

通っている

54%37%

8%

1%

5.子どもは、家庭であいさつを

している

64%

24%

9%

3%

6.子どもは、朝8時までに登校できるよ

う、余裕をもって起きている

51%

29%

15%

5%

4.子どもは、忘れ物をしないようにその

日のうちに準備をしている

53%35%

9%

3%

8.子どもは、歯みがきの習慣を

身につけている

33%

37%

25%

6%

9.子どもは将来の夢や目標を

持っている

15%

34%37%

14%

7.子どもは、はきものをきれい

にそろえている

50%

47%

3% 1%

11.学校は、保護者の相談にて

いねいに対応している

40%

54%

5%

1%

12.学校は、不登校やいじめのない学校

づくりに取り組んでいる

48%

46%

5%

1%

10.先生は、分かりやすい授業づく

りや学力向上に努めている

48%

47%

3% 1%

14.学校は、交通安全や不審者対

策、災害などに危機意識を持った
取組をしている

45%

51%

4% 0%

15.学校は、環境整備（清掃、樹

木、花等）を行っている

42%

53%

4% 0%

13.学校は、道徳の授業を中心に

豊かな心や感性を育むよう指導し

ている

41%

54%

5%

0%

16.学校は、学校だより・学年だよ

り・ホームページ等で教育方針や
学校の様子を伝えている

よくあてはまる ややあてはまる あまりあてはまらない あてはまらない

A+B

Ｈ28.7 　95%

Ｈ29.7 　94%

A+B

Ｈ28.7 　58%

Ｈ29.7 　55%

A+B

Ｈ28.7 　80%

Ｈ29.7 　82%

A+B

Ｈ28.7 　82%

Ｈ29.7 　80%

A+B

Ｈ28.7 　91%

Ｈ29.7 　91%

A+B

Ｈ28.7 　92%

Ｈ29.7 　88%

A+B

Ｈ28.7 　54%

Ｈ29.7 　49%

A+B

Ｈ28.7 　89%

Ｈ29.7 　88%

A+B

Ｈ29.7 　70%

A+B

Ｈ29.7 　94%

A+B

Ｈ28.7 　95%

Ｈ29.7 　96%

A+B

Ｈ29.7 　94%

A+B

Ｈ29.7 　95% A+B

Ｈ28.7 　93%

Ｈ29.7 　96%

A+B

Ｈ28.7 　96%

Ｈ29.7 　96%

A+B

Ｈ28.7 　97%

Ｈ29.7 　95%

学校評議員さんより ～６/10 第１回学校評議員会～ 

・土曜参観の授業では先生方は熱心に指導しており、子供たちも真面目に学習に取り組んでいる  

・授業中の姿勢もよい。上の学年に行くほどよい  

・大根布町では小学生が少なくなってきたことを実感する。白帆台を除く町全体で人口減の実態・設

備の老朽化が進んでいると感じた →Ａ：Ｈ31 年度に大規模改修の予定  

・報道では運動場の緑化が進んでいるようだが →Ａ：大根布小での具体化は未だ知らされていない  

・いじめや不登校の現状は？ →Ａ：毎月のアンケートや日頃の子供たちの様子で実態をつかんで指

導している。登校をしぶる様子があれは、保護者と協力して早期に対応している。 

保護者アンケート項目別結果 



 

 

 

 

児童アンケート項目別結果 

69%

31%

１．将来の夢や目標を持っている

76%

20%

3%
1%

２．学校で勉強したり遊んだりす

ることが楽しい

61%

33%

5% 1%

４．ベル着・ベル学ができている

68%

27%

4% 1%

３．学校での授業が楽しい

66%

24%

7%

3%
５．毎日決まった時間に起きて登

校している

74%

17%

6%

3%
６．毎日家で鉛筆を削ってきてい

る

68%

18%

9%

5%

７．10分×学年の家庭学習をして

いる

65%

21%

9%

5%
８．自分から進んで挨拶をしてい

る

59%
27%

11%

3%
９．ありがとうカードを書いた

66%

13%

12%

9%

１０．本をよく読んでいる

80%

16%

3% 1%

１１．ふれあいグループで活動すること

が楽しい

49%

41%

9%

1%

１２．掃除は時間を守り無言清

掃をしている

78%

20%

2% 0%

１３．委員会活動に進んで取り組んで

いる

63%

30%

6%

1%

１４．廊下や階段を正しく歩いて

いる

78%

15%

6%

1%

１５．毎日きれいなハンカチとティッ

シュを持ち手洗いをしっかりしている

ややあてはまる あまりあてはまらない あてはまらないよくあてはまる

Ａ＋Ｂ

Ｈ２８．７

Ｈ２９．７ ８４％

Ａ＋Ｂ

Ｈ２８．７ ９５％

Ｈ２９．７ ９７％

Ａ＋Ｂ

Ｈ２８．７ ９３％

Ｈ２９．７ ９５％

Ａ＋Ｂ

Ｈ２８．７ ９１％

Ｈ２９．７ ９４％

Ａ＋Ｂ

Ｈ２８．７ ９０％

Ｈ２９．７ ９０％

Ａ＋Ｂ

Ｈ２８．７ ８９％

Ｈ２９．７ ９１％

Ａ＋Ｂ

Ｈ２８．７ ８３％

Ｈ２９．７ ８６％

Ａ＋Ｂ

Ｈ２８．７ ８２％

Ｈ２９．７ ８６％

Ａ＋Ｂ

Ｈ２８．７ ９１％

Ｈ２９．７ ８５％

Ａ＋Ｂ

Ｈ２８．７ ７８％

Ｈ２９．７ ７９％

Ａ＋Ｂ

Ｈ２８．７ ９５％

Ｈ２９．７ ９６％

Ａ＋Ｂ

Ｈ２８．７ ８３％

Ｈ２９．７ ８７％

Ａ＋Ｂ

Ｈ２８．７ ９６％

Ｈ２９．７ ９８％

Ａ＋Ｂ

Ｈ２８．７ ９１％

Ｈ２９．７ ９３％

Ａ＋Ｂ

Ｈ２８．７ ９４％

Ｈ２９．７ ９３％


